
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и радио о работе 

Думы Ставропольского края с 30 сентября по 7 октября 2016 года 

 

За период с 30 сентября по 7 октября 2016 года деятельность 

краевой Думы и депутатов была освещена в 45 публикациях СМИ (без 

учёта поздравлений). 

3 октября председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов 

провёл первое в шестом созыве краевого парламента еженедельное рабочее 

совещание депутатов и руководителей подразделений аппарата.  

В сюжетах телеканала ГТРК "Ставрополье"  и "Россия 24 - 

Ставрополь" 3 октября отмечалось, что новые руководители комитетов 

говорили о планах на будущее. Тема № 1 – краевой бюджет. Ю.В. Белый 

отметил, что бюджет будет сложным, несмотря на то, что промышленность и 

сельское хозяйство показывают рост.  Председатель Думы Ставропольского 

края  Г.В. Ягубов рассказал, что на рассмотрении комитетов находятся 46 

вопросов. В плане на неделю совещания  почти во всех комитетах и 

продолжение заседания Думы, на котором назовут сенатора от края. 

Представителем регионального парламента в Совете Федерации предлагают 

сделать депутата Валерия Гаевского.  Если его утвердят, освободится ещё 

одно депутатское кресло. Его займет кандидат из списка "Единой России".  

Как написала газета "Ставропольская правда", № 161 от 4 октября,  

Юрий Белый, возглавляющий комитет по бюджету, налогам и финансово-

кредитной политике, проинформировал, что в скором времени начнется 

работа над внесением изменений в бюджет Ставрополья – 2016. А до 1 

ноября в Думу должен поступить проект бюджета региона на 2017 год. В 

числе вопросов, находящихся в комитете по законодательству, 

государственному строительству и местному самоуправлению, как сообщила 

его председатель Светлана Терехова, изучение предложений по 

формированию очередного созыва Общественной палаты Ставропольского 

края. В "портфеле" комитета по социальной и молодежной политике, 

образованию, науке, культуре и средствам массовой информации, по словам 

его председателя Валентины Муравьевой, находится 12 законопроектов. 

Председатель комитета по промышленности, энергетике, строительству и 

жилищно-коммунальному хозяйству Игорь Андрющенко отметил, что идет 

работа над внесением изменений в ряд краевых законов: о дорожном фонде 

СК; о некоторых мерах по обеспечению безопасности пассажиров легкового 

такси и другие. О совещании также сообщил сайт газеты "МК-Кавказ" 4 

октября и написали газеты "Ставропольские ведомости", № 39 от 5 

октября и "Георгиевские известия", № 77 от 5 октября.  

 

Заседания Думы Ставропольского края 

Краевые СМИ продолжили публиковать информацию о прошедшем 29 

сентября первом заседании Думы Ставропольского края шестого созыва.  
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Телеканал ГТРК "Ставрополье", 2 октября в программе "События 

недели" показал повтор сюжета о первом заседании краевой Думы.  

Председатель Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов в студии 

программы рассказал о первоочередных задачах депутатов нового созыва, 

главной среди которых является бюджет Ставропольского края, выразив 

уверенность в профессионализме аппарата и депутатов Думы 

Ставропольского края.    

Газета "Ставропольские губернские ведомости", № 39 от 5 октября 

сообщила, что главным вопросом повестки дня заседания 29 сентября стали 

выборы председателя Думы края.  

Все 46 парламентариев, принявших участие в голосовании, 

единогласно поддержали кандидатуру Геннадия Ягубова. Первым 

заместителем председателя Думы избрали Дмитрия Судавцова, уже 

занимавшего эту должность в пятом созыве краевого парламента. Вице-

спикерами стали Виктор Гончаров (КПРФ) и единственный представитель 

"Справедливой России" в краевой Думе Александр Кузьмин. Отмечалось, 

что аналогичные полномочия у последнего были и в предыдущем созыве 

Думы.  

В структуре краевого парламента произошли изменения. Было десять 

комитетов, осталось семь. Депутаты сформировали составы думских 

комитетов, выбрали председателей и заместителей. Руководство шестью 

комитетами досталось единороссам, один комитет возглавил представитель 

КПРФ. 

Как пишет газета "Ставропольские ведомости", № 39 от 5 

октября, комитет Думы по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму возглавил Валерий Назаренко. Его 

замом стал Роман Завязкин. 

Комитет по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике в 

руках бывшего спикера Думы Юрия Белого. Помогать ему будет Юрий 

Ходжаев. 

Комитет по законодательству, государственному строительству и 

местному самоуправлению не только сохранил свое название и функционал, 

но и председателя - Светлану Терехову. Ее заместителем избран депутат 

Иван Якименко. 

Объединивший в своей структуре три комитета Думы прошлого 

созыва комитет по социальной и молодежной политике, образованию, 

науке, культуре и средствам массовой информации возглавила Валентина 

Муравьева. Ее замом стал Артур Насонов. 

Комитетом по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и 

общественным объединениям будет руководить Юрий Гонтарь. 

Заместитель председателя комитета - Петр Марченко. 

Депутат краевого парламента Иван Богачев применит свой большой 

жизненный опыт во главе комитета по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии. Должность зама за Виктором Надеиным. 
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Комитет по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству обрел нового руководителя в лице Игоря 

Андрющенко. Его заместителем стал Александр Сысоев. 

Распределение должностей в комитетах прошло без споров, отмечает 

газета "МК-Кавказ", № 41 от 5 октября. Видимо, все согласования были 

проведены заранее. А вот голосование за депутатов, которые будут работать 

в Думе на постоянной основе, не всех удовлетворило. По краевому закону из 

50 парламентариев постоянных должно быть не более 18. По тому же закону 

четверо: председатель и три его заместителя входят в этот перечень 

автоматически. Оставшиеся 14 мест заняли девять парламентариев, 

работавших на постоянной основе в Думе пятого созыва, и пять новичков. 

Из них — один либерал-демократ Сысоев. Двум другим либерал-

демократам, в том числе Илье Дроздову, было отказано. Их кандидатуры 

даже не выносили на голосование, просто объявили о решении. Автор 

отмечает, что в предыдущем созыве "соколы Жириновского" много бузили, 

устраивали акции вплоть до переодеваний в майки с определенными 

символами, демонстративно покидали зал заседаний, вносили напряжение в 

работу. Возможно, это сыграло свою роль в отношении к их краевому 

лидеру. На старте этого созыва и губернатор, и председатель Думы дали 

понять, что "праздников непослушания" не будет. Будет работа. 

Об избрании Г.В. Ягубова спикером Думы Ставропольского края 

сообщила и газета "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 40 от 5 

октября в материале об изменениях в органах власти Северо-Кавказского 

федерального округа.  

Газета "Открытая", № 39 от 5 октября отмечает, что Геннадий 

Ягубов, всего за семь лет сумел взлететь от никому не известного директора 

МУП "Комбинат благоустройства" в Буденновске до второго человека в 

Ставропольском крае. Впрочем, при обилии должностей Ягубов остается 

политиком крайне непубличным, не любит выступать, да и вообще лишен 

политической харизмы, пишет автор.  

Участие в заседании Думы Ставропольского края также принял 

губернатор Ставропольского края.  Как написали газеты "Голос времени", № 

77 от 1 октября, "Пятигорская правда", № 175 от 1 октября и "Призыв", № 

72 от 1 октября,  Владимир Владимиров поздравил депутатов краевой Думы 

шестого созыва с началом работы. Приветствуя парламентариев, глава края 

пожелал новому составу депутатского корпуса успешной работы на благо 

Ставрополья и земляков. "Уверен, что этот зал собрал людей, готовых 

воплотить в делах свою любовь к Ставрополью. За каждого из вас 

проголосовали тысячи земляков, не обманите их ожидания, выполните все 

обещания, которые вы им дали", - сказал Владимир Владимиров. Губернатор 

выразил уверенность в том, что взаимодействие нового созыва краевой Думы 

и исполнительной власти региона будет конструктивным и продуктивным.  

Информация пресс-службы Думы Ставропольского края о заседании 

была опубликована в газетах "Вестник Прикумья", № 71 от 1 октября, 
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"Звезда Прикубанья", № 77 от 1 октября, "Приманыские степи", № 77 от 4 

октября. 

На заседании Думы Ставропольского края, которое состоялось 6 

октября, депутаты наделили Валерия Гаевского полномочиями 

представителя Ставрополья в Совете Федерации. Его кандидатуру депутаты 

утвердили единогласно. В сюжете телеканала ГТРК "Ставрополье", 6 

октября Валерий Гаевский отметил, что имеет достаточный опыт 

представления различных законопроектов в верхней и нижней палате 

парламента. В сюжете также отмечалось, что с кандидатурой депутата, 

которому передадут мандат Валерия Гаевского, парламентарии определятся 

на следующее неделе. 

Телеканал "26 регион", 6 октября сообщил также, что депутатам 

Думы Ставропольского края шестого созыва на заседании вручили 

служебные удостоверения и нагрудные значки.  

В сюжете телеканала "СТВ", 6 октября отмечалось, что 12 

парламентариев Думы Ставропольского края шестого созыва создали новое 

депутатское объединение по делам Кавказских Минеральных Вод. В его 

состав вошли представители курортного региона.  

О заседании Думы Ставропольского края также сообщил телеканал 

"АТВ-Ставрополь", 6 октября. 

Как написала газета "Ставропольская правда", № 163-164 от 7 

октября,   новый сенатор дал короткое интервью присутствовавшим на 

заседании Думы СК журналистам, отметив, что только слаженная работа 

законодательной и исполнительной власти может дать достойный результат. 

"Кроме того у меня большой портфель пожеланий избирателей из 

Левокумского и Нефтекумского районов, где в период выборной кампании 

проходили встречи с избирателями. Эти наказы будут учтены. Есть все для 

того, чтобы двигать Ставропольский край по пути развития. Есть молодой 

энергичный губернатор, есть сильная партия "Единая Россия", есть 

поддержка населения. Уверен, все у нас получится. Что касается будущих 

полномочий. Я человек команды. В какую точку поля поставят, там и буду 

работать. Думаю, примерно через неделю это станет известно. А если 

совсем коротко, то для меня Ставрополье – это навсегда. Закон о КМВ? 

Думаю, я буду хорошим помощником Валентине Ивановне Матвиенко в 

этом вопросе. Закон действительно сложный, слишком разные интересы 

сталкиваются в связи с разработкой этого документа. Что касается меня, 

я займу правильную позицию, полезную для Ставрополья", - отметил Валерий 

Гаевский. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Слова благодарности избирателям за доверие и поддержку от депутата 

Думы Ставропольского края шестого созыва И.О. Николаева опубликовала 

газета "Призыв", № 72 от 1 октября. 
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23 сентября в селе Журавском Новоселицкого района состоялся 

Аграрный бал, участниками которого стали пятьдесят молодых пар из 

девятнадцати районов Ставропольского края, написала газета "Авангард", № 

74 от 1 октября. Поскольку 2016 год объявлен Годом Греции в России, 

светское мероприятие для молодых аграриев проходило в античном стиле. 

Их пригласили на Олимп, где воздавали почести за славный труд и 

производственные успехи. Самых перспективных тружеников, передовиков 

отрасли, лидеров уборочной страды, лучших животноводов приветствовали 

высокие гости. Отмечалось, что ко всем поздравлениям присоединился и 

присутствовавший на празднике депутат Думы Ставропольского края 

В.В. Надеин.   

Благодарность В.И. Лозового руководителям и жителям 

Апанасенковского района за оказанное доверие и содействие в избрании 

депутатом Думы Ставропольского края была опубликована в газете 

"Приманычские степи", № 76 от 30 сентября. 

О планах работы, задачах депутатов Думы Ставропольского края в 

шестом  созыве, структуре парламента и критериях отбора руководителей 

комитетов краевого парламента председатель Думы Ставропольского края 

Г.В. Ягубов рассказал в программе "Кто здесь?" на телеканале "26 регион", 

4 октября.  

Председатель Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов принял участие 

в программе Владимира Макарова "Школа компромиссов" на телеканале 

"Россия 24-Ставрополь", 5 октября.  В студии говорили о планах работы 

нового депутатского корпуса края. В частности, как народные избранники 

будут решать существующие задачи, и взаимодействовать с теми, кто во 

власть не прошел, но проявил себя во время выборной компании. Рассказал 

Геннадий Владимирович и о своих ожиданиях от работы команды, которая 

сегодня представляет Ставропольский край в федеральных структурах: "Это 

"мощный кулак", который может решить множество вопросов. Тем более, 

что сегодня из наших коллег в Государственной Думе уже есть один 

руководитель комитета. Трое из них – заместители. Причём мощных, 

ключевых комитетов Государственной Думы. Мы ждём от них от всех 

слаженной работы для нормального представления края в государственных 

структурах для того, чтобы помочь губернатору во всех вопросах, которые 

ему необходимо продвигать в столице, продвигать в федеральных 

структурах".  

Третьего октября в Доме культуры города Георгиевска прошло 

традиционное торжественное мероприятие, посвящённое Дню учителя. В 

праздничном зале собрались лучшие учителя Прикумья, ветераны 

педагогического труда, почётные гости, руководители Будённовского 

муниципального района и города Будённовска. Как написала газета "Вестник 

Прикумья", № 72 от 5 октября, с приветственным словом к участникам 

мероприятия обратился и депутат Думы Ставропольского края, генеральный 

директор ООО "Ставролен" А.В. Афонин.   
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Газета "Петровские вести", № 76 от 5 октября опубликовала слова 

благодарности от директора СШ № 15 посёлка Прикалаусского Петровского 

района депутату Думы Ставропольского края В.И. Трухачёву за помощь в 

организации и настройке локальной сети в учебном заведении.  

В администрации Грачёвского района прошла презентация выставки 

"Церковь Христова на Северном Кавказе". Как написала газета "Вперёд", № 

80 от 5 октября, большая подборка документов и фотоматериалов позволила 

участникам мероприятия представить широкую картину жизни и 

деятельности православной церкви на Северном Кавказе на протяжении 

длительного исторического этапа. Особое внимание устроители экспозиции 

уделили одному из самых сложных периодов, когда священнослужители 

подвергались гонениям, а храмы – разрушению. Широкое общественное 

значение организованного администрацией района мероприятия подчеркнул, 

обращаясь к собравшимся, посетивший выставку депутат Думы 

Ставропольского края В.И. Трухачёв.  Опираясь на опыт своей работы на 

посту главы Грачёвской райгосадминистрации, депутатской деятельности, 

Владимир Иванович особо выделил роль церкви в воспитании духовности, 

сохранении лучших национальных традиций, укреплении мира и дружбы 

среди сограждан.  

В газете "Георгиевские известия", № 77 от 5 октября были 

опубликованы слова благодарности депутата Думы СК В.Н. Назаренко 

жителям города Георгиевска, посёлка Нового, станиц Незлобной и 

Лысогорской за  поддержку на выборах 18 сентября.   

В канун Международного дня пожилого человека в кафе "Гранд 

Арома" села Кочубеевского прошёл праздничный концерт, посвящённый 

самым мудрым, опытным, заслуженным людям района. Он был организован 

районным Советом ветеранов и администрацией Кочубеевского 

муниципального района на средства общественного благотворительного 

фонда "Ветеран". Как написала газета "Звезда Прикубанья", № 78 от 5 

октября, тёплые поздравления и пожелания добра и мира, здоровья и 

неиссякаемой энергии, оптимизма и благополучия в адрес каждого сидящего 

в зале высказывали депутат Думы Ставропольского края Юрий Белый, 

глава администрации Кочубеевского муниципального района Алексей 

Клевцов, и.о. главы МО с. Кочубеевского Алексей Тимченко, заместители 

председателя районного Совета ветеранов Иван Галюткин и Виктор 

Брыхкалов. Сайт газеты "Ставропольская правда", 4 октября сообщил, что 

среди приглашенных были ветераны труда, председатели 

ветеранских "первичек", в том числе и участник Великой Отечественной 

войны Александр Родионович Абрамов. Поздравляя виновников торжества с 

праздником, депутат Думы Ставропольского края, председатель комитета по 

бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый 

подчеркнул, что отмечаемая дата – день мудрых людей, готовых делиться 

богатым жизненным опытом с последующими поколениями. Юрий 

Васильевич пожелал всем мира, здоровья, долгих лет жизни и со своей 
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стороны пообещал оказывать содействие работе ветеранских организаций. 

Праздник для ветеранов стал еще одним поводом встретиться, пообщаться, 

вспомнить любимые песни вместе с вокальной группой народного хора "Зори 

Кубани".  

Газета "Голос времени", № 78 от 5 октября написала о торжественных 

мероприятиях, посвящённых 45-летию Кировского района и 239-летию 

города Новопавловска. Со словами поздравлений от себя и губернатора 

Ставропольского края к жителям района обратился и депутат Думы 

Ставропольского края Ю.А. Гонтарь.  

В газете "Приманыские степи", № 77 от 4 октября была опубликована 

благодарность депутату Думы Ставропольского края И.В. Андрющенко от 

жительницы села Дивного С. Темирхановой за содействие в решении 

вопроса, касающегося перерасчета размера пенсии, чего не удавалось 

добиться много лет.  

Накануне Дня учителя в Ставрополе чествовали лучших педагогов 

края. Торжественное собрание состоялось во Дворце детского творчества 

краевого центра. Поздравить учителей прибыли почетные гости, в числе 

которых были губернатор Владимир Владимиров, председатель краевой 

Думы Геннадий Ягубов, зампред ПСК Ирина Кувалдина, министр 

образования и молодежной политики края Евгений Козюра, сообщила газета 

"Ставропольская правда", № 162 от 5 октября. Как прозвучало в ходе 

мероприятия, сегодня на Ставрополье трудятся более 40 тысяч педагогов, из 

них 17 тысяч школьных учителей. Пятеро учителей края носят звание "Герой 

труда Ставрополья", более тысячи человек – победители конкурса лучших 

учителей приоритетного нацпроекта "Образование". В газете "Вечерний 

Ставрополь", № 181 от 5 октября  было показано участие в мероприятии 

Г.В. Ягубова и В.И. Трухачёва без упоминания в тексте. 

В газете "Приманыские степи", № 77 от 4 октября было 

опубликовано обращение председателя совета ветеранов села Рагули, 

председателя районной общественной организации "Дети войны" Николая 

Лощины к новоизбранным депутатам как краевой, так и 

Государственной Думы РФ. Он пишет о необходимости  создания в районе 

предприятия, которое бы принимало у селян выращенных на их подворьях 

животных и птиц. "Хочу напомнить, что при социалистическом строе у нас 

функционировали и "заготскот", и "заготконтора". Было очень удобно. 

Почему бы на государственном уровне не подумать, как возродить это 

хорошее дело?". Кроме того, автор обращает внимание на проблемы 

транспортного обслуживания жителей села Рагули, где нет общественного 

транспорта, а также напоминает о необходимости обратить внимание на 

категорию "детей войны".   "И ещё, едва ли не самое главное. Село живёт, 

если там существует колхоз или совхоз. Но дороговизна ГСМ и техники, 

газа, электричества при том что зерно, мясо, молоко, шерсть стоят 

копейки, не позволяет хозяйствам успешно развиваться. Пока будет 

продолжаться эта порочная ценовая вакханалия, жить на селе не станет 
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легче, а молодёжь продолжит уезжать в город. Хочется думать, что вновь 

избранные депутаты будут поднимать эти вопросы и способствовать их 

решению", – пишет Николай Лощина.  

Во Дворце культуры и спорта Ставрополя прошёл 47-й фестиваль 

"Музыкальная осень Ставрополья". Как написала газета "Ставропольская 

правда", № 161 от 4 октября, главный музыкальный праздник нашего края 

по праву считается одним из старейших фестивалей в России, а залог его 

многолетнего успеха в сочетании лучших традиций и новаторства. Из года в 

год "Музыкальная осень" становится все многограннее и интереснее. 

Свидетельство тому - полные зрителей концертные залы. Среди гостей 

фестиваля и впервые  принимающие в нем участие коллективы, и добрые 

друзья Ставрополья, приезжающие уже не в первый раз. На открытии 

фестиваля собравшихся в зале ДКиС от имени губернатора и правительства 

края сердечно приветствовала заместитель председателя ПСК Ирина 

Кувалдина.  От депутатского корпуса краевой Думы с началом 

"Музыкальной осени" земляков поздравила председатель комитета Думы СК 

по социальной и молодежной политике, образованию, науке, культуре и 

СМИ Валентина Муравьева, отметив: "Мы каждый раз с волнением ждем 

новых радостных встреч с прекрасными исполнителями и музыкальными 

произведениями.  А для нашей одаренной молодежи эти встречи с 

признанными мэтрами искусства становятся мощным творческим 

стимулом, и это тоже вселяет радость. Как и сама природа 

ставропольская, радующая в эти дни особым теплом". 

Об итогах фестиваля "Музыкальная осень Ставрополья" написала 

газета "Ставропольская правда", № 163-164 от 7 октября. Как было 

отмечено, на церемонии закрытия к участникам также обратилась  

председатель комитета Думы СК по социальной и молодежной политике, 

образованию, науке, культуре и СМИ Валентина Муравьева, пожелавшая 

всем – и артистам, и публике – новых встреч с неувядаемой, всегда желанной 

и прекрасной "Осенью".     

"Кавказ – наш общий дом". Под таким названием в Солнечнодольске 

Изобильненского района прошел IX Молодёжный межконфессиональный 

форум Ставропольского края. Газета "Вечерний Ставрополь", № 182 от 6 

октября сообщила, что форум проводится совместными усилиями 

Ставропольской епархии, Духовного управления мусульман 

Ставропольского края и Межрегионального общественного Православного 

молодежного движения "Соборяне" при организационной и финансовой 

поддержке комитета по делам национальностей и казачества и правительства 

Ставропольского края. Торжественное открытие состоялось во Дворце 

культуры "Современник", куда съехались почетные гости, в числе которых 

был и депутат Думы Ставропольского края Николай Новопашин. В этом 

году форум собрал более 80 представителей православной и мусульманской 

молодежи Ставропольского края в возрасте до 25 лет. В течение шести дней 

участники форума погрузились в обширную образовательную и культурно-
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массовую программу: семинары, "круглые столы", тренинги, спортивные 

мероприятия и экскурсии. Для них был организован просмотр 

познавательных фильмов, встречи со священниками и представителями 

Духовного управления мусульман, экскурсия на Ставропольскую ГРЭС. 

Депутат Думы края, председатель ассоциации реабилитационных центров 

Николай Новопашин провел тематическую встречу с молодежью, где 

рассказал о профилактике наркомании и о том, как помочь близкому, 

попавшему в зависимость. 

В Ставрополе прошло торжественное награждение победителей 

конкурса "Что мы сделали для Ставропольского края", который проводился в 

преддверии Дня края, сообщил телеканал "26 регион", 6 октября. В нём 

принимали участи все неравнодушные горожане и  организации, которые 

внесли свой вклад в развитие Ставрополья. В церемонии награждения 

победителей приняли участие депутаты Думы Ставропольского края 

Д.Н. Судавцов и А.Н. Юндин, который поблагодарил участников конкурса 

за инициативность. В сюжете телеканала "СТВ", 6 октября отмечалось, что 

организаторы конкурса не ожидали такого ажиотажа. Конкурс, одним из 

организаторов которого и являлся телеканал "СТВ", был объявлен ещё летом, 

и за это время в адрес телекомпании поступило 74 заявки. Призовой фонд 

между собой поделили девять участников. В сюжете также было показано 

участие в церемонии награждения депутата Думы Ставропольского края 

Д.Н. Судавцова.     

 

Критика, негатив 

Газета "Открытая", № 39 от 5 октября сообщила, что 19 октября в 

Ставропольском краевом суде начнется рассмотрение иска регионального 

отделения "Партии роста" к губернатору и думе. Партийцы требуют 

отменить решение о преобразовании Минераловодского района в городской 

округ. Автор напоминает, что Минераловодский городской округ появился 

на карте Ставрополья в январе нынешнего года по инициативе губернатора 

Владимира Владимирова. При этом был ликвидирован одноименный район и 

входившие в его состав 15 населенных пунктов (в том числе и город 

Минводы). Они лишились не только автономии, но также администраций и 

депутатов. По словам губернатора, реформа и нужна была исключительно 

ради бюджетной экономии. Первый опыт Владимирову понравился, и следом 

он предложил ликвидировать еще два района - Ипатовский и Нефтекумский. 

В них прошли публичные слушания, на которых население якобы 

высказалось "за" преобразование в городские округа. Следом в правительстве 

разработали два соответствующих законопроекта, однако прокурор Юрий 

Турыгин дал на них отрицательные заключения. Турыгин указывал, что 

ликвидация сельских районов - это удар по местному самоуправлению на 

Ставрополье. Однако краевые депутаты игнорировали позицию 

прокуратуры и рассмотрели скандальные законопроекты о ликвидации 

Нефтекумского и Ипатовского районов. Причем за счет думского 
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большинства "Единой России" обе инициативы были приняты: оба района 

должны быть упразднены с первого мая 2017 года. Единственная 

политическая сила, которая выступила против этой антинародной 

инициативы, - это краевое отделение "Партии роста". Она и направила в 

Ставропольский краевой суд административный иск об отмене 

преобразования Минераловодского района в городской округ. 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление Г.В. Ягубова с Днём пожилых людей опубликовали 

газеты "Вечерний Ставрополь", № 179 от 1 октября, "Пятигорская правда", 

№ 175 от 1 октября, "Благодарненские вести", № 76 от 1 октября.   

Поздравление Г.В. Ягубова с Днём учителя "Ставропольская 

правда", № 162 от 5 октября, "Вечерний Ставрополь", № 181 от 5 октября, 

"Вестник Прикумья", № 72 от 5 октября, "Призыв", № 73 от 5 октября, 

"Александровская жизнь", № 76 от 5 октября, "Благодарненские вести", № 

77 от 5 октября, "Авангард", № 75 от 5 октября, "Панорама нашей жизни", 

№ 74 от 4 октября, "Заря", № 77 от 4 октября, "Степновские вести", № 72 

от 4 октября, "Приманыские степи", № 77 от 4 октября, "Пятигорская 

правда", № 176 от 4 октября.    

Поздравления с этим праздником также опубликовали: 

И.В. Андрющенко – в газетах "Заря", № 77 от 4 октября, "Рассвет", 

№ 78 от 5 октября, "Приманыские степи", № 77 от 4 октября; 

В.Н. Назаренко – в газете "Георгиевские известия", № 77 от 5 октября; 

И.И. Киц – в газете "Левокумье", № 75 от 4 октября; В.И. Трухачёв – в 

газете "Ставропольская правда", № 162 от 5 октября. 

Поздравление Г.В. Ягубова с Днём работников сельского хозяйства и 

перерабатывающей промышленности опубликовала газета "Ставропольская 

правда", № 163-164 от 7 октября.  


